

#### **MEDIENMITTEILUNG**

Montag, 15. April 2019

# «HIRSLANDEN CULINARYTEAM BERNOISE» FÜR OLYMPIA-DE DER KÖCHE QUALIFIZIERT

Das Küchenteam der Hirslanden Klinik Linde und des Hirslanden Salem-Spitals hat am Final der nationalen SWISS SVG-TROPHY den hervorragenden 2. Rang erreicht und sich als Publikumslieblinge ins Herzen der Zuschauer gekocht.

Der Schweizer Verband für Spital- Heim- und Gemeinschaftsgastronomie veranstaltet alle zwei Jahre die SWISS SVG-TROPHY. Kochteams aus der ganzen Schweiz bewerben sich mit einer schriftlichen Arbeit für die Finalteilnahme. Wer sich für den Final qualifiziert, kann sein Können vor einer Fachjury live unter Beweis stellen.

Das Dreierteam mit Koch Tobias Jaberg, Hirslanden Klinik Linde sowie Marco Andres und Miranda Fessler, beide aus der Küche des Hirslanden Salem-Spitals, hat sich als «Hirslanden Culinaryteam Bernoise» gemeinsam dem Wettbewerb gestellt und sich mit seiner Eingabe für das Finalkochen qualifiziert. Nach zwei erfolgreichen Testläufen in den beiden Kliniken galt es am 14. März 2019 ernst: Das «Hirslanden Culinaryteam Bernoise» kreierte ein Drei-Gänge-Menü für 80 Personen, welches von einer Fachjury bewertet wurde. Zudem wurde vom Publikum mittels App die Optik des Menüs bewertet.

Am Freitag, 12. April 2019 fand schliesslich die Rangverkündigung in Rothenburg im Kanton Luzern statt. Sieger des Wettbewerbs wurden die Armeeköche vom Kommando Ausbildungszentrum Verpflegung aus Thun. Das «Hirslanden Culinaryteam Bernoise» klassierte sich knapp dahinter auf dem hervorragenden zweiten Rang. Beim Publikumspreis belegte das Hirslanden-Team den ersten Platz.

Das Siegerteam der SWISS SVG-TROPHY darf als offizieller Vertreter des Schweizer Kochverbandes an der Olympiade der Köche in Stuttgart vom 15. bis 19. Februar 2020 im Bereich Gemeinschaftsgastronomie teilnehmen. Weil die Armeeköche aus Thun in der Militärkategorie bei der Olympiade in Stuttgart antreten, wird das zweitplatzierte «Hirslanden Culinaryteam Bernoise» als National Catering Team Switzerland an der Olympiade der Köche 2020 die Schweiz in der Sparte Gemeinschaftsgastronomie vertreten.

#### **Fotos**

Das Foto des Teams finden Sie im Anhang. Weiteres Bildmaterial steht unter <a href="http://www.svg-trophy.ch/de/fotos/swiss-svg-trophy-2019/hirslanden-culinaryteam-bernoise.html">http://www.svg-trophy.ch/de/fotos/swiss-svg-trophy-2019/hirslanden-culinaryteam-bernoise.html</a> zur Verfügung



Team Hirslanden: Marco Andres, Miranda Fässler, Tobias Jaberg Bildreferenz: bienz-photography.ch



## Auskunft

Hirslanden Klinik Linde
Bettina Widmer-Renfer
Leiterin Marketing und Kommunikation
Blumenrain 105
2501 Biel
medien.linde@hirslanden.ch
T direkt 032 366 43 46
Mobile 079 407 73 57

Oder die Medienstelle Hirslanden Bern: medien.bern@hirslanden.ch

## ÜBER DIE KLINIK LINDE

Die Hirslanden Klinik Linde ist die führende Privatklinik in der Region Biel-Seeland-Berner Jura. Seit Juni 2017 gehört das Listenspital des Kantons Bern zur Privatklinikgruppe Hirslanden. Die Schwerpunkte liegen auf den medizinischen Fachgebieten Allgemeine Innere Medizin, Orthopädie, Allgemeine und Bauchchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie, Gynäkologie und Geburtshilfe sowie Onkologie. 2018 wurden rund 5'900 stationäre und 40'300 ambulante Patientinnen und Patienten gezählt. Im selben Zeitraum erblickten über 750 Babys das Licht der Welt. Über 85 Belegärztinnen und Belegärzte sowie mehr als 530 Mitarbeitende und Auszubildende sind an der Hirslanden Klinik Linde tätig. Die Klinik Linde verfügt über 119 stationäre Betten, ein Ambulatorium (Tagesklinik) mit Eintrittsklinik, ein Notfallzentrum, eine Intermediate Care Abteilung, sechs Operationssäle sowie eine Physiotherapie, ein Radiologie-, ein Anästhesie- und ein Augenzentrum mit eigenem Operationssaal.

## ÜBER DAS HIRSLANDEN SALEM-SPITAL

1888 als Diakonissenhaus gegründet, führt das Salem-Spital die Tradition einer individuellen Patientenbetreuung fort. Sein Leistungsschwerpunkt liegt auf der gesamten Medizin des Bewegungsapparates, der Wirbelsäulenchirurgie sowie der Gynäkologie und Geburtshilfe. Die zentrale Lage bietet einen schnellen Zugang zur 24h-Notfallstation sowie eine einmalige Aussicht auf die Berner Altstadt und die Alpen. Das Spital verfügt über 168 Betten und behandelt jährlich rund 9'100 stationäre Patienten. Es gehört zu Hirslanden, der führenden Privatklinikgruppe der Schweiz.

## ÜBER DIE PRIVATKLINIKGRUPPE HIRSLANDEN

Die Privatklinikgruppe Hirslanden umfasst 18 Kliniken in 11 Kantonen, viele davon mit einem ambulanten Chirurgiezentrum und einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 4 ambulante Praxiszentren, 17 Radiologie- und 5 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt per Stichtag 31.3.2018 gut 1 680 Belegärzte sowie 9 635 Mitarbeitende, davon 461 angestellte Ärzte. Hirslanden ist die führende Privatklinikgruppe und das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz und weist im Geschäftsjahr 2017/18 einen Umsatz von 1 735 Mio. Franken aus. Per Stichtag 31.3.2018 wurden in der Gruppe über 102 903 Patienten an 473 343 Pflegetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 47.9% grundversicherten Patienten, 29.7% halbprivat und 22.4% privat Versicherten zusammen.

2/2